

BAJO RESERVA

A la Comisión de Justicia, otro prófugo de la misma

:::: Ayer se conoció uno de los premios a los que se hizo acreedor **Miguel Ángel Yunes Márquez** en el Senado por haber votado a favor de la reforma judicial: ser secretario de una de las comisiones más importantes de la cámara alta, la de Justicia. En este espacio le dimos a conocer que



Miguel Ángel Yunes Márquez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Javier Corral, expanista y neomorenista, presidiría la Comisión de Justicia en el Senado, pese a ser perseguido por la fiscalía anticorrupción de Chihuahua. Nos comentan que Yunes Márquez, aunque todavía aparece en la bancada del PAN, será el voto 86 de Morena para que el partido oficial tenga la mayoría calificada siempre que la requiera. Yunes pudo rendir protesta en el Senado, y tener

fuero, gracias a un amparo que impidió su aprehensión después de ser acusado de uso de documentación falsa y fraude en el 2021. Así, queda claro que la Comisión de Justicia del Senado es el lugar idóneo para aquellos que son perseguidos por la misma.

Martes de lamentos por AMLO

:::: Hace unos días fueron los youtubers que asisten a la mañanera; el gobernador de Baja California Sur, **Víctor Castro**, y la diputada de Morena **Erika Vanessa del Castillo**, quienes lloraron por la próxima partida de Palacio Nacional del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Ayer se registró un martes de lamentos. Primero, en la mañanera, la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, soltó en llanto al despedirse del Presidente. Ya por la tarde, la nostalgia invadió a la secretaria de Cultura, **Alejandro Frausto**, quien entre lágrimas también lamentó que se va “el mejor presidente que hemos tenido, sin duda el más amado”. Nos dicen que a cinco días de que AMLO deje de ser Presidente se ven a más personajes lamentando su partida a Palenque, y uno que otro soltando lágrimas de cocodrilo y llorando por convivir.

SEP pide a maestros no aplicar prueba “neoliberal” a sus alumnos

:::: En su cuenta de X, el director de Materiales Educativos de la Secretaría de Educación Pública, **Marx Arriaga Navarro**, está convocando a los maestros de educación básica a no aplicar la evaluación docente de la Comisión Nacional de la Mejora Continua de la Educación a sus alumnos. Dice el funcionario que esta prueba atenta contra la Nueva Escuela Mexicana y es un “ejercicio neoliberal”. En distintos momentos, organizaciones nacionales e internacionales han hablado sobre la importancia de aplicar evaluaciones diagnósticas para saber qué se debe mejorar, pero al gobierno de la autollamada cuarta transformación no le gustan las pruebas. ¿En el segundo piso de la Cuarta Transformación se mantendrán las políticas del señor Marx? Es pregunta de buena fe para el próximo secretario **Mario Delgado**.

El opaco Comité de Administración de los diputados

:::: En la Cámara de Diputados quedó instalado el Comité de Administración, que en la pasada legislatura brilló por su opacidad. Desde su instalación en la 65 legislatura, se publicaron los acuerdos durante cinco meses, pero en marzo de 2022 no se volvieron a transparentar. Así, la Cámara de Diputados lleva nada menos que 30 meses, casi tres años, sin hacer públicos los acuerdos de dicho comité que es el encargado de aprobar el destino de los recursos humanos, materiales y financieros de los que dispone la cámara baja. Ayer se instaló la nueva administración presidida por Morena, por lo que ya se verá si los guindas promueven la transparencia o se mantienen en la opacidad.

